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東京愛宕ロータリークラブ

会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年1月28日（火）

～本日の卓話～

東京恵比寿ロータリークラブ

梅田悦生様「ワインと健康」

■梅田悦生（うめだ よしお）様

●医学博士

●赤坂山王クリニック院長

●レコール・デュ・ヴァン創立者

'67 大阪市立大学医学部卒。
'68〜'72 フランス国ストラスブール大学医学部付属病院レ
ジデント。
帰国後、東京労災病院、埼玉医科大学、国立病院医療セ
ンター、関東中央病院勤務後現職。
'92〜'02 アカデミー・デュ・ヴァン校長。
'03 レコール・デュ・ヴァンを畑久美子（株 レコール・デュ・
ヴァン代表）とともに創設。
日本ソムリエ協会公認ワインアドバイザー。

若き日にはフランスで、レジデント医師として5年に及ぶ臨床
に携わった経験を持つ。

■ 1月21日（火）例会 会長挨拶

会長 尾関 勇

昨日1月20日（月）、グループ協議会へ参加いたしました。
山の手東11クラブの会長・幹事で集まり、方針を確認・
連絡、また出席状況や事業の進捗を報告する大事な会議
です。私とアレックス幹事が本年度および次年度と両方
出席するというハードスケジュールですが、そこで朝例
会を行い、愛宕はロータリーの原点の精神をよく理解し
ているということで、本日も朝からお集まりいただき感
謝申し上げます。なかなか朝前日のこともあり、来るの
が足の思いメンバーには、ぜひ仲間ですので皆さんで声
を掛け合って、朝なんとか集まれるようにお願いします。
報告事項として、2月地区大会での合同例会は、愛宕RC主
幹で行います。舟木ガバナー年度は「新しい風」という
ことで、新クラブの立ち上げ、私共が唯一現時点ではス
タートしており、3/1にチャーターナイトを予定している、
東京赤坂RCスポンサーの「東京グローバルRC」（国際文
化会館・松本会長）、そして「東京代官山RC」（未定・
遠山会長）、「東京ピースウィングRC」（Eクラブ・会長
未定）、この4クラブにて30分間合同例会を行うため、私
が開会・閉会の点鐘、間で皆様方とクラブの特徴を紹介
したいと思います。きちんと執り行うためにも、ご協力
お願い致します。また、姉妹提携予定先である、サイパ
ンRCとの懇親も予定しております。

4クラブにて30分間合同例会を行うため、私が開会・閉会
の点鐘、間で皆様方とクラブの特徴を紹介したいと思い
ます。きちんと執り行うためにも、ご協力お願い致しま
す。また姉妹提携予定先「サイパンRC」との懇親も予定
しております。
年が明け、ロータリー年度の後半は行事が非常に多く、
会長セミナーもあり、スケジューリングが大変と感じま
すが、そう思わずに全てフルスイングで頑張っていきた
いと思います。よろしくお願い致します。
また、地区大会での進行補佐で、片山S.A.A.と山田さん
にお手伝いいただきたいと思います。

■ 本日のイニシエーションスピーチ

東京愛宕ロータリークラブ 会計

橋場株式会社 代表取締役

橋場一晃 会員

皆様おはようございます。ご紹介がありましたように、スピーチ
は隈先生よりレアです。20分も話すのは、おそらく生まれて初
めてかと思います。今日は、仕事だけでなく、趣味やプライ
ベートのこともお話しさせていただきます。
私の性格を、正確に認識している方は少ないと思いますので、
まずそちらからお話ししていきます。昭和45年12月5日生まれ、
45歳、いて座のB型ということで、“B型”に大変性格が出てい
るのでそこに注目していきます。「わがまま結構、自己中結構、
今日も行きますわが道を。他人が何を思おうが人生に悔いは
ありません。」「陽気で寡黙な性格です。」「ついてこなくて結構

♪2月のロータリーソング 「奉仕の理想」
2月は、チャーターナイトのために練習した初心の曲に戻りま
す。朝ですが、声が出るようにご準備を！



■２月のプログラム
○2/ 4（火） 学校法人インターナショナルスクール・オブ・アジア軽井沢（ISAK）

河野宏子様

○2/11（火・祝）規定により休会 ○2/18（火）卓話：未定

○2/25（火）地区大会に振替のためなし ○2/26（水）・27（木）地区大会

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
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広報戦略委員長 柳 邦明

んに頼んで良かった」と言われるようになってくださいよ、と。み
んながそう思えば、やっていけるかなと思います。

Q.20年前に今の会社へ転換しましたが、どうして食品に特化し
ようと思ったのでしょうか？

A.納品代行の話をすると、アパレルや雑貨というのは、チップ
みたいのを入れたりと、色々コストもかかる。また食品を専門
でやっているところはなかった。当時は、今ほど温度管理に厳
しくなく、それに逆に目を付けて、20年前に冷蔵車に替えて
いったと。アパレルをやっているところは自社の10倍くらいと、
大きいのですが、今百貨店さんに出ているようなお店は有名
な老舗もありますが、決して大きな会社ではない。だから、
我々のような会社がお付き合いができる。大手だとやはり、規
模がある程度ないと難しい、そういうところに目をつけて転換を
しました。

以上

です。こちらも勝手にやっています。」「好きな人には尽くします。
とことん助けて差し上げます。」「勝てない勝負は致しません。
一度始めた勝負は、たとえ死んでも諦めません。」「隠し事は
ありません。飾る言葉もありません。」「考え事大好きです。独
自のアイデア捻ります。」「心のない人わかります。」・・・と、私
が作ったものではありませんが、この多くが当てはまります。
感じることはないかもしれませんが、基本的にかなり当ては
まっています。まずは自己紹介でした。B型の方はわかってく
れるかと思います。
仕事について。運送業です。主に、デパ地下や駅ナカに納品
を行う、納品代行というしごとをしています。東京・千葉・埼玉・
神奈川と関東だけでやっていますが、自社のマークのトラック
が走っています。これは橋場のHと蝶をイメージしたもので、
様々な場所へ行きます、という意味です。これが20年くらい前
で、その頃食品に特化するようになりました。それまでアパレ
ルもやっていましたが、父（会長）の転換があり、今があると思
います。余談ですが、ヤマトはクロネコ、佐川は人のマーク（昔
は飛脚）、そして（金太郎のような）子供は
佐川の子会社・協力会社の車についています。面白いのが、
宅急便を始めてずっとこのマークのヤマトさんと、マーク転換
のあった佐川さんと、やはり戦略の違いかなと思います。
納品代行は結構細かい仕事のため、ヤマトさんや佐川さんは

手を出さないんですね。細かくて、彼らにしてみる
と、儲かるには興味がなく、参入することはなかな
かしてこない、だからうちのような会社は残ってい

られるのですが、今後も細かくてめんどくさい仕事が増えて
きた方が、我々はやりやすい、と考えてやっております。都
内近郊では同業3社で行っていますが、規模ではなくサービ
スや、「橋場さんに頼んで良かった」と言われるようになりな
さい、と社員には話しています。そして個人的には、「○○さ

◇◆ 前回のニコニコBOX ◆◇
￥18,000 累計総額￥63,290

・ニコニコ！本日は橋場さんのスピーチありがとうございます！（若山）
・いよいよ地区大会まで1か月と少し。内容も充実しています。楽しみです。
橋場様、本日宜しくお願いします。（Alex)
・いよいよ7人目のイニシエーションスピーチ。楽しみです。（尾関）
・橋場さん、いつもありがとうございます。（山田）
・ハシバの兄貴ガンバって！
皆さん！橋場さんのお話が聞けるのは、先週の隈先生波にレアなことです！（笑）（波多野）
・年始の例会を休んだので、昨日メーキャップに行きました。今年は出席率100%を狙います。（丸山）
・橋場さんの誠実なお人柄がどのように形成されたのか興味があります。
イニシエーションスピーチ楽しみです。（佐藤ますみ）
・橋場さん、今日のISとても楽しみです。（塩沢） ・橋場さんのIS、楽しみにしています！（石渡）
・橋場さん、楽しみにしてました。（関端）
・とうとうこの日が来てしまいました。キンチョーしてます。よろしくお願いします。（橋場）


